
頑 張 れ 菅 救 国 内 閣！ 
加藤官房長官、茂木外相は一皮も二皮も剥けて欲しい。 

河野行革相！特に外務省・厚労省改革に大鉈を振るって貰いたい！ 
 

私は、ことある事に茂木氏、加藤氏（同じ歳二人組）を口汚く罵ってきた。 

能力を持ち、恵まれた立場に居ながら、失敗を恐れて一歩前に進む勇気が見えな

いからだ。 

外務省も、厚労省も改革すべき、やるべきことは多すぎる役所だ。 

「余計な事さえしなければ安泰だ」は、平時の大臣だ。非常時の主要閣僚として、

お二人はまだ充分な働きをしていない。 

 今回菅総裁がお二人を選んだのは、「死に物狂いで非常時を乗り越える片腕に

なって欲しい」との信頼と期待であろう。 

ロシア、中国、米国の外相は茂木さんに比して、したたか、独善、強引だ。 

茂木さんも、無礼な発言には、殴りかかる程の気迫で臨んでもらいたい。外務省

幹部がアドバイスする、紳士面した弱気外交は甘すぎるのだ。 

外相がすぐやるべきことは、WHO脱退、国連拠出金大幅削減、国連「敗戦国条項

消去」 

「次第によっては国連脱退もあり得る」の示唆、これくらいの事を発言して欲し

いよ。 

一方、世界中で貢献している JICAの活動を、もっと、もっと表に出して、世界

に宣伝し、世界と、わが国民に対して未来への希望、灯にしてほしい。大いに、

日本政府のプロパガンダに活用すべきだ。 

JICA 広報班は仕事しているのか？ 外務省に「表に出るな」と牽制されている

のだろう？ 

加藤さん！ 自信を持って貰いたい。低能、馬鹿マスコミなど子供扱いにして、

「加藤さん人が変わった様だ、官房長官の記者会見は面白い。」と言われたら良

いではないか？ 
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